

24Jam

Perhutani Lawu Ds Serahkan Bantuan Dana Non PUMK Pada LMDH di Tiga Kabupaten

Salsa - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Aug 29, 2024 - 14:51



Lawu Ds - Perhutani (28/08/2024) | Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Lawu Ds menyerahkan bantuan dana program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) non Pendanaan Usaha Mikro & Kecil (PUMK) sebesar Rp 80 juta kepada Lembaga Masyarakat Desa Hutan (LMDH) di tiga kabupaten.

Bantuan ini diserahkan kepada LMDH Umbul Lestari [Kabupaten Ngawi](#), LMDH Tani Rukun Kabupaten Ponorogo, LMDH Giri Makmur Kabupaten Ngawi, dan LMDH Wilis Maju Kabupaten Madiun. Penyerahan bantuan dilaksanakan di Aula Gunung Wilis pada Rabu (28/08/2024).

Dana yang disalurkan akan digunakan untuk pembelian mesin pencacah pakan ternak oleh LMDH Umbul Lestari Kabupaten Ngawi, serta untuk perbaikan jalan oleh LMDH Tani Rukun, LMDH Giri Makmur, dan LMDH Wilis Maju di sekitar hutan guna mendukung akses angkutan produksi Sumber Daya Hutan.

Bantuan tersebut diserahkan langsung oleh Kepala Perhutani Lawu Ds, Adi Nugroho, kepada perwakilan keempat LMDH, disaksikan oleh sejumlah jajaran manajemen Perhutani Lawu Ds.

Kepala Perhutani Lawu Ds, Adi Nugroho, menyampaikan terima kasih kepada para pengurus LMDH yang hadir memenuhi undangan Perum Perhutani.

“Kegiatan ini adalah salah satu bentuk tanggung jawab perusahaan kepada masyarakat sekitar hutan. Perum Perhutani berkomitmen untuk terus mendukung program-program yang memberikan manfaat nyata kepada mitra kerja dan masyarakat,” ujar Adi.

Adi berharap hubungan yang telah terjalin baik antara Perum Perhutani dan LMDH, serta masyarakat, dapat terus ditingkatkan untuk menjaga kelestarian hutan.

“Semoga bantuan ini bermanfaat bagi masyarakat. Kami mohon dukungan, doa, dan dukungan dari mitra LMDH agar Perhutani tetap jaya, terutama dalam pencapaian produksi di bidang sadapan getah pinus,” tambahnya.

Ketua LMDH Tani Rukun, Sutriyono, mewakili LMDH lainnya, mengungkapkan rasa terima kasih dan apresiasinya kepada Perum [Perhutani](#) Lawu Ds atas bantuan TJSL yang telah diberikan.

“Bantuan ini akan diwujudkan dalam bentuk perbaikan jalan dan penyediaan mesin pencacah pakan ternak,” ungkapnya.

Sutriyono juga berharap bantuan dari Perhutani tidak berhenti di sini.

“Kami akan selalu siap menjaga, memelihara, dan melestarikan hutan dengan baik. Kami juga mewakili masyarakat desa hutan akan mendukung penuh program-program Perhutani untuk kelestarian hutan dan lingkungan. Semoga Perhutani tetap jaya,” tutupnya. @Red